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本报讯 今年的WTA郑州站比赛似
乎注定了与“冷门”结缘——继首日比赛
2号种子彭帅被淘汰出局之后，昨天赛
会1号种子张帅在赛前则宣布因病退出
比赛。这样，首轮过后，1号和 2号种子
选手就已经全部离开赛场。

张帅因病退赛

目前世界排名第 31、国内排名第一
的张帅是郑州站的夺冠大热门，尤其是
随着彭帅的被淘汰出局，她夺冠的希望
更是大增。但昨天赛前，张帅突然宣布
因为突发胃绞疼，无奈退赛。周日晚上还
参加了组委会晚宴的张帅突发疾病，上吐
下泻，“周一一天都没有出门”，一直希望
坚持比赛的张帅到昨天赛前才做出了这
个艰难的决定：“身体状况完全达不到比
赛要求，实在抱歉，让球迷失望了。”

张帅的退赛则成就了在资格赛中落败
的尤晓迪，后者得以顶替她的签位，结果尤
晓迪以2∶1淘汰了持外卡参赛的同胞袁悦，
晋级十六强；此外，五号种子段莹莹、韩馨
蕴、刘方舟、逯佳境等中国选手也都顺利过
关。今天比赛将开始第二轮的争夺。

彭帅参加嘉年华

早在 2018“碧源杯”郑州女子网球
公开赛开赛之前，中原网球中心主任荣
长安就表示：今年在为郑州观众带来高
水平职业赛事的同时，也会充分利用明
星球员的影响力，举办和球迷、小球员的
互动活动，以此来推动网球运动的普及。

昨天上午组委会兑现承诺，“WTA
郑州站网球嘉年华”活动在郑东新区如
意湖文化广场举行，彭帅、王雅繁、王曦
雨三位中国球员和俄罗斯选手兹沃娜列
娃、英国选手布罗迪一起，利用闲暇时
间，来到活动现场，同小球员互动。

参加活动的10位小球员年龄在7~13
岁，都是郑州市少儿网球的佼佼者，其中
不乏曾在全国年龄组中拿过冠军的选
手，他们当中球龄最长的已经有5年，能
够和职业选手亲密接触，从她们那里得
到“亲传秘籍”，让孩子们既紧张又兴奋，
虽然不是正式比赛，但也都使出全力，拿
出自己最好的表现。

尽管在前一天的首轮比赛中即告失
利，但彭帅依然兴致勃勃地参加了活动，

并仔细向孩子们讲授技巧。“网球的发展
水平归根结底要取决于参与人数的多少，
作为一名职业球员，利用这样的机会来推
广、普及网球，我责无旁贷。”彭帅表示。
再次被问到失利，彭帅依然坦然接受：“刚
刚从伤病中恢复，我看重的不是比赛结
果，而是离最佳状态又近了多少。今天和
这些小球员交流，除了技巧之外，我也会
告诉他们怎样面对挫折、面对失败。”

第一次来到郑州比赛的英国选手布
罗迪在同小球员们热情交流之余，更感
叹于郑州的美丽和郑州的热情：“郑州是
一座很漂亮的城市，比赛的组织、服务都
非常棒，明年我还会来这里参赛。”
记者 郭韬略 文/图

16日欧足联执委会成员克里斯特·
奥尔松公开表示，欧洲联赛反对国际足
联在 2022年卡塔尔世界杯上增加球队
和比赛时间的计划。在扩军计划里，欧洲
只增加了3个席位，虽然16席仍是各大洲
最多的，但考虑到欧洲整体实力的强大，
扩军之后恐怕仍难以避免诸如本届世界
杯意大利队、荷兰队等传统强队缺席的一
幕，而这样的“冷门”在其他大洲恐怕几乎
没有出现的可能了。

一方面受益不多，但更令欧洲抵制
的原因在于卡塔尔世界杯11月~12月的
比赛时间，奥尔松说：“我们已经做出让
步并同意卡塔尔世界杯在冬季举行，所
以我们不同意再延长比赛时间。”要知
道，如果 2022年世界杯扩军，原定的 28
天比赛时间至少要增加 4天，比赛也要
从64场增加至80场，这将打乱一些欧洲
联赛的赛程计划，给欧洲联赛带来巨大
困扰，这显然不是欧洲人希望看到的。

由于欧足联的强势，在扩军已是定
局的情况下，国际足联要掂量下是否有
必要为了提前扩军与欧足联“开战”。同
时，在距离2022年世界杯只有4年、预选
赛开打可能只有1年的情况下，留给国际
足联决定是否扩军的时间已经不多了。

韦德爆发助热火击败76人
勇士力克马刺获两连胜

新华社电 2017~2018赛季美职篮季
后赛首轮昨日进行了两场比赛，36岁老将
韦德帮助迈阿密热火队客场以113∶103击
败费城76人队，将总比分扳为1∶1。本场
比赛，热火的韦德砍下全场最高的 28
分，德拉季奇拿下 20分，詹姆斯·约翰逊
得到 18分。76人的西蒙斯获得 24分 8
助攻，萨里奇拿下 23分，贝里内利获得
16分。

卫冕冠军金州勇士队以 116∶101
挫败圣安东尼奥马刺队，将总比分改
写为 2∶0。在勇士主场对阵马刺的比
赛中，勇士球星库里和马刺大将伦纳
德继续缺阵。

本场比赛，勇士的杜兰特获得32分，
汤普森拿下 31分，伊戈达拉 14分。马刺
的阿尔德里奇拿下全场最高的34分和12
个篮板，米尔斯斩获21分。

武术之乡负责人培训班
郑州开班

本报讯 由国家体育总局武术运动
管理中心主办、郑州市体育局承办的
2018全国武术之乡管理人员培训班昨天
在河南财政金融学院学术交流中心酒店
开班，来自全国各地 26个单位的 200多
名相关负责人和工作人员参加此次为期
两天的培训。

本次培训班旨在进一步提高全国武
术之乡工作的准确性和规范性，进而推动
全民健身武术运动的提高和发展，并使武
术之乡的工作沿着科学、规范、准确的道
路开展。培训班的举办，将能够规范武术
之乡管理干部的行政行为，提高工作业务
水平，同时也为各地的武术之乡搭建了相
互学习的平台。

本次培训班采取理论和实践相结合
的方式，学习新修订的《全国武术之乡管
理办法》，并邀请北京航空航天大学教授
邢登江、西安体院教授陈亚斌为学员授
课。明天，全体学员将前往少林拳的发源
地登封进行观摩、交流。 记者 郭韬略

南美洲心急，欧洲反对

2022年卡塔尔 48支球队能否成行？

WTA郑州站

头号种子因病退赛 十六强产生

中国球迷又看到了新希望

世界杯扩军本身早已是定局，从
2026年世界杯开始，决赛圈参赛球队将
增至48支，但显然扩军的支持者们希望
这一改革进程能走得更快。提前扩军
是由南美洲足联提出的，在预定的扩军
计划中，南美洲名额将从 4.5个增至 6.5
个，表面看只增加了2个席位，但南美洲
一共只有10个成员协会，这个计划意味
着60％~70％的南美洲球队能晋级决赛
圈，这一比例在各大洲是最高的，这也
就难怪南美洲会“急吼吼”地要求在

2022年就实现扩军计划。
根据扩军计划，亚足联名额将从

4.5个增至 8.5个，非足联名额将从 5个
增至 9.5个，中北美洲及加勒比地区足
联名额将从3.5个增至6.5个，大洋洲足
联将从 0.5个增至 1.5个。在这个计划
里，前三者获得的直接晋级名额都增幅
巨大，大洋洲名额则因为新西兰队的
“一枝独秀”变得毫无悬念，某种意义上
来说，这些大洲都是扩军的受益者，能
早点扩军似乎并不是什么坏事。

此外，一旦扩军也会给主办国卡塔
尔造成一定压力，毕竟举办世界杯是一
项非常庞大的系统工程，当然，这对“不
差钱”的东道主来说或许是最不成问题
的问题。而对中国足球来说，扩军自然
是利好，但指望靠扩军晋级世界杯也并
非坦途，在未来的时间里好好修炼内功、
继续狠抓青训，或许有一天才能让出线
也成为“最不成问题的问题”。

欧足联强烈反对

国足靠扩军晋级非坦途

新华社电 2022年卡塔尔世界杯扩军至48支球队？半个月前这
还像个愚人节标题，如今在南美洲足联的提议下，无论国际足联还是卡
塔尔世界杯组委会都有了“讨论一下”的想法，那么问题来了，4年后的
卡塔尔世界杯，真的能提前扩军吗？

南美洲“急吼吼”要求在2022年扩军

亚冠广州恒大头名出线
昨晚，2018 赛季亚冠联赛小组赛

最后一轮收官战展开，广州恒大主场
3∶1 战胜大阪樱花，恒大以 3 胜 3 平
积 12 分的不败战绩获得小组头名，
大阪樱花积分停滞在 8 分，在最后一
轮被泰国武里南联超越，武里南联抢
走另一个出线名额。

第 6分钟，黄博文为恒大入球；第 10
分钟，福满隆贵单刀球为大阪樱花扳平；
第57分钟，阿兰在郜林助攻下破门；第86
分钟，于汉超精彩突分助阿兰梅开二度，
为恒大锁定胜局。

另外，悉尼 FC主场 0∶0战平上海申
花，上海申花以五平一负结束 2018年亚
冠赛程。小新

张帅（左）


